

長野県体育協会スポーツ振興

功績者表彰「有功章」受章

西軽井沢区の小林躋造^{せいぞう}さんが、長野県体育協会スポーツ振興功績者表彰の「有功章」を受章されました。この表彰は、スポーツ関係役員で10年以上従事し、社会体育に貢献した方が受章される表彰です。

小林さんは長野県ゴルフ協会理事を2年、同協会常任理事を18年、同協会競技委員長を2年勤められました。

小林さんは在職中、「長野県内中を動いて回るのは大変だった。」と感慨深くお話され、受章については、「大変名誉なことで嬉しい。」と話してくれました。合わせて、「町ゴルフ部は長野県市町村対抗大会で上位入賞の常連なので注目して見てもらえれば。」と町体育協会ゴルフ部の活躍についても話してくれました。



町合併記念

自治功労表彰

9月30日、御代田町合併記念日に、町表彰条例に基づく表彰式が行われました。

昭和31年「昭和の大合併」で、御代田村、小沼村、伍賀村の三村が合併し御代田町が誕生して以来、61年が経過しました。

多年にわたり町政にご尽力をいただいた方のご功績をたたえ、表彰状、感謝状と記念品を贈呈させていただきました。



（受賞者紹介）

表彰状

竹内 政輔様

御代田町消防団員18年

柳澤 一喜様

佐久交通安全協会

御代田支部役員16年



問い合わせ先

総務課庶務係(32) 3111

Camera

Report

カメラリポート



古賀弘さん表敬訪問

9月5日(役場)

馬瀬口区在住の古賀弘さんが町長を表敬訪問し、スペイン・バルセロナで8月17～25日に開かれたIWF(国際重量挙げ連盟)公認世界マスターズウエイトリフティング選手権大会に日本代表選手として出場し、銅メダルを獲得したことを報告しました。古賀さんは同大会に現役選手では最多となる31年連続出場を果たし、これまでに獲得したメダル数は24個(金6、銀11、銅7個)になりました。

北小ふんか祭

9月29日(北小学校)

今年度で15回目となる北小ふんか祭が開催されました。PTAや協賛していただける地域の皆さまが協力して作り上げるお祭りイベントとなっており、北小管楽器クラブによる演奏会やみよたかた取り大会やストラックアウトが行われ、模擬店販売もあり、多くの人で賑わっていました。



越高一夫絵本講座

9月29日(エコールみよた)

「絵本の楽しさ～読み聞かせをとおして～」と題して、絵本作家の越高一夫氏により、絵本講座が開催され、32名が参加しました。越高一夫氏による絵本の朗読もあり、参加者は今後絵本の読み聞かせを行う際の参考にねればとメモを取る方もおり、熱心に学習していました。

早起き野球連盟50回記念大会

9月23日(雪窓球場)

御代田町早起き野球大会が今年で50回目となることを記念して、連盟に参加する6チームを混合でチーム分けし、試合が行われました。この連盟は昭和48年に結成され、それ以来、毎年早朝にリーグ戦が行われています。試合は普段、敵同士であり喋ることもありませんが、野球が好きな者同士、試合終盤になり、接戦となると、ワンプレーごとに声のでるようになり、熱い試合を繰り広げました。



濁川砂防堰堤工事起工式

8月26日(エコールみよた)

国土交通省主催による濁川砂防堰堤起工式が開催され、龍神太鼓保存会「鼓響」と南小管バンドクラブによる祝宴が行われました。融雪型火山泥流が発生すると約15分後には御代田町の居住エリアまで到達すると想定されています。この砂防堰堤は噴火に伴う融雪型火山泥流と土石流の被害を軽減することを目的に整備されます。